

第37回定時総会を開催



会場全体



正副理事長



菅官房長官

石井国土交通大臣



井上衆議院議員

山本衆議院議員



山根理事長

鶴谷副理事長

当協会は、6月7日（火）午後3時から、東京新橋・第一ホテル東京において、第37回定時総会を開催し、平成27年度事業報告及び決算の承認、公益目的支出計画実施報告、役員選任について原案どおり承認されました。

役員選任については、新理事に深城浩二氏（伊藤忠アーバンコミュニケーションズ）、浅田晃洋氏（互光建物管理）、山本勝良氏（スカイサービス）、岡本潮氏（株東急コミュニケーションズ）、永森清氏（株日鉄コミュニケーション）、高松茂氏（三井不動産レジデンシャルサービス）がそれぞれ選任され、新監事に渡辺蔵人氏（中銀インテグレーション）が選任されました。

また、総会終了後に開催された第319回理事会において、正副理事長、専務理事の選任を行い、理事長に山根弘美氏（再任）、副理事長に、栗原清氏（再任）、岡本潮氏（新任）、小佐野台氏（再任）、関敏昭氏（再任）、鶴谷彰人氏（再任）、鈴木清氏（再任）、高松茂氏（新任）、清沢光司氏（再任）、専務理事に大島宏志氏（再任）がそれぞれ選任され、相談役の黒住昌昭氏、顧問の大高進氏についてもそれぞれ再任となりました。中村元宣副理事長（株東急コミュニケーションズ）、岩田龍郎副理事長（三井不動産レジデンシャルサービス）は退任されました。

午後5時からは、恒例の懇親会を開き、山根理事長の挨拶のち、選任された副理事長の紹介がありました。続いて、石井啓一国土交通大臣よりご挨拶をいただき、来賓の山本有二衆議院議員（自由民主党マンション対策議員連盟会長）、井上義久衆議院議員（公明党幹事長マンション問題議員懇話会会长）より、祝辞を頂戴しました。

鶴谷副理事長の音頭で乾杯の後、歓談に移り、公務ご多忙の中、駆けつけてくださった菅義偉内閣官房長官ほか、ご来臨いただきました国会議員の方々からもお言葉をいただき、午後6時半過ぎに盛況裡に終了しました。

Close up

新年賀詞交歓会を開催

当協会は、1月12日（火）正午から、東京・内幸町の帝国ホテル東京で、平成28年新年賀詞交歓会を開催しました。会場には、会員をはじめ政官界、友好団体、報道関係者等約500人が参加し新年を祝いました。

主催者を代表して山根弘美理事長より挨拶があり、引き続き、来賓を代表して、石井啓一国土交通大臣の代理として、宮内秀樹国土交通大臣政務官から祝辞を頂戴しました。その中で「マンションの管理運営についての意思決定をするにあたっては、管理業務主任者の存在は大きい。マンションの専門家なしでは意思決定や効果的な判断ができないことは明白であり、その意味において、どのような専門家を養成し、レベルアップについて取り組んでいるマンション管理業協会には、あらためて感謝を申し上げるとともに、今後もこの管理業従事者のレベルアップに積極的に取り組んでほしい。」さらに、高齢化問題に触れ、「居住者の高齢化と建物の老朽化の二重の問題にあっては、重要な問題と認識しており、様々な取り組みや法律改正等を行うとともに、協会と密接な連携を取りながら、これらの問題にしっかりと対応していくたい。特にマンションの耐震化や買替え等の支援については、これからも進めていきたい。また、標準管理規約の改正についても連携を取り、適正なマンション管理の実現に向けて、取り組んでいきたいと思っている。」とのお言葉を頂戴しました。

その後、山本有二衆議院議員（自由民主党、マンション対策議員連盟会長）、井上義久衆議院議員（公明党幹事長、マンション問題議員懇話会会长）ほか、ご来臨いただきました先生方より祝辞を頂戴しました。

中村元宣副理事長の音頭による乾杯のあと歓談に移り、来賓の山口那津男参議院議員（公明党代表）、荒井聰民主党衆議院議員、原田義昭自民党衆議院議員ほか、多くの先生方より祝辞を頂戴し、午後1時30分過ぎ盛会裡に終了しました。



宮内国土交通大臣政務官



山根理事長



会場の様子



中村副理事長 乾杯